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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 07.11.2011 

 
 

 

Niederschrift 

5. Ortsbeiratssitzung Raibach vom 20.10.2011 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Claudia Harms  

Ortsbeiratsmitglied 
Frau Heike Jäger  
Herr Stefan Kern  
Herr Matthias Kreh  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Stadtrat 
Herr Alois Macht  

Seniorenbeirat 
Frau Hella Müller  

Ausländerbeirat 
Frau Sandra Machado Freitas Pereira  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Frau Daniela Stoeckel  

Stadträtin 
Frau Renate Filip  
Frau Ursula Münch  

Stadtrat 
Herr Wilhelm Adams  
Herr Dr. Klaus Dummel  
Herr Horst Engelhardt  
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Herr Richard Fikar  
Herr Reinhold Ritter  

Stadtverordneter 
Herr Oliver Schröbel entschuldigt 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:11 Uhr 
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Tagesordnung: 
5. Ortsbeiratssitzung Raibach am 20.10.2011 
 
 
 1.  Bericht des Magistrates und der Ortsvorsteherin 
  
 2.  Seniorennachmittag 
  
 3.  Beratung des 1. Nachtragshaushalts 2011 
  
 4.  Singen unterm Weihnachtsbaum 
  
 5.  Anregungen und Mitteilungen 
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Ortsvorsteherin Harms eröffnet die 5. Sitzung des Ortsbeirates und stellt fest, dass 
form- und fristgerecht eingeladen wurde und dass Beschlussfähigkeit besteht. 
 
 
Gegen das Protokoll der 4. sitzung vom 15.09.2011 liegen keine Einwendungen vor. 
 
 
 
 
 
Zu TOP 1 Bericht des Magistrates und der Ortsvorsteherin 
  
  

Frau Harms begrüßt die Anwesenden und bittet Alois Macht um Be-

richterstattung. 

 

Der Magistrat Alois Macht berichtet über: 

 Planung zu Gesundheitszentrum an der Kreisklinik „Ärztehaus“ 

schreitet voran. Infoveranstaltung am Freitag 28.10. um 19h 

 An GU/Nord B45 wird eine LSA installiert. 

 Terminplan für 2012: 

 Haushalt im März 

 18.01. Bürgerversammlung 

 26.01. H+F 

 

Frau Harms berichtet anschließend über: 

 Das Ortsschild ist geklaut worden 

 Die Schiedsrichter-Dusche beim FC wird auf Machbarkeit geprüft. 

 Rückmeldung vom Ordnungsamt: Das Halteverbot vor dem Ge-

meindehaus wird abgeändert. 

 Geschwindigkeitsmesstafel Oberdorf: Die Daten wurden vorge-

stellt. Die Auswertung wird dem Protokoll beigefügt. 

 Volkstrauertag ist am 13.11. Der Gottesdienst beginnt um 9h, an-

schließend Kranzniederlegung am Denkmal. 

 Bepflanzung unterm Schützenrain: Herr Glogner möchte umge-

hend pflanzen, Finanzierung in 2012. 
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Zu TOP 2 Seniorennachmittag 
  
  

Aufbau ist am Samstag um 16h. Treffpunkt am Sonntag ist 13h.  

Das Programm steht. 

Geehrt werden alle über 80 Jahre. 

  
Zu TOP 3 Beratung des 1. Nachtragshaushalts 2011 
  
  

 Es wird festgestellt dass keine wesentlichen Raibach betreffenden 

Punkte im Nachtragshaushalt stehen. 

 Der Nachtragshaushalt muss durch einen Formfehler nochmals 

eingebracht werden und wird am 01.12.2011 verabschiedet. 

 Es wird angeregt das Apfelhausprojekt in seine Größe, Form und 

Umgebungsanpassung nochmals zu überprüfen. 

 Der OB nimmt den Nachtragshaushalt wohlwollend zur Kenntnis. 

 
  
Zu TOP 4 Singen unterm Weihnachtsbaum 
  
  

 Die Veranstaltung beginnt um 18h. 

 Der Bauhof wird gebeten Strom und eine Leiter zur Verfügung zu 

stellen und rechtzeitig die Lichterkette mit Zeitschaltuhr zu montie-

ren. 

 Die Verkehrsabsicherung wird wie letztes Jahr erbeten, es wird an-

geregt zusätzlich „Festbetrieb“ zu beschildern und auf Höhe der Ba-

ken zusätzlich auf ca. 15m Absperrzaun aufzustellen um die Kinder 

von der Fahrbahn fern zu halten. 

 Der Baum wird vom Ehepaar Larisch (Ohlbachweg 3) zur Verfü-

gung gestellt. Der Bauhof wird gebeten den Baum dort zu fällen, zu 

holen und aufzustellen. 
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Zu TOP 5 Anregungen und Mitteilungen 
  
  

 Es wird angeregt im Unterdorf auf Höhe von Haus Nr. 55 bis 

63 ein Halteverbot einzurichten und die Situation dann ein 

Jahr lang zu beobachten. An dieser Engstelle kommt es auf-

grund von Brems- und Beschleunigungsmanövern zu Lärm-

belästigungen und teilweise zu gefährlichen Situationen. Es 

wird angeregt die Verkehrskommission ein zu beziehen. 

 Die Spielhäuser auf dem Außengelände des Kindergartens 

müsste dringend erneuert werden. Das Sozialamt wird um 

Überprüfung gebeten. 

 An der Bushaltestelle Unterdorf gibt es noch immer kein 

Licht. 

Es wird angeregt zu prüfen ob eine Stromversorgung von 

Seiten der alten Schule besteht, so dass die Haltestelle aus-

geleuchtet werden kann. Die Lichtquelle in der Bushaltestelle 

sollte mit Lichtsensor ausgestattet werden, so dass die Licht-

quelle nur bei Dämmerung und Dunkelheit an ist. 

 Am 18.11. nimmt der OB um 18h am Jedermannschießen 

des Schützenvereins teil.  

 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf Donnerstag den 

12.01.2012 um 20:00 Uhr festgelegt.  

 
 
 
gez.: Claudia Harms 
Ortsvorsteherin 

gez.: Matthias Kreh 
Schriftführer 

 
 
F.d.R.d.A. 
 
 
Doris Reichenberger 
ParlBüro 
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